

Kasdim 0712 Tegal Hadiri Forum Perangkat Daerah BPBD Kabupaten Tegal

M.Nursalim - TEGAL.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 14, 2023 - 13:12



Tegal – Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menghadiri Forum Perangkat Daerah Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tegal Tahun 2023, dengan penanggung jawab Kalak BPBD Kabupaten Tegal Elliya Hidayah, S.I.P.,M.M. yang diikuti lebih kurang 30 orang bertempat di Aula BPBD Kabupaten Tegal, senin (13/03/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kalak BPBD Kabupaten Tegal Elliya Hidayah, S.I.P.,M.M., Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sarjono, Mewakili Polres Tegal Aipda Heri Pramono, Perwakilan dari Dinas Kesehatan, Perwakilan Dinsos Kabupaten Tegal, Perwakilan Bank Jateng, Perwakilan Bank BRI Slawi, Perwakilan Dishub Kabupaten Tegal, Perwakilan Dinas KPTAN Kabupaten Tegal serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Kalak BPBD Kabupaten Tegal Elliya Hidayah, S.I.P.,M.M. menyampaikan tentang Program penanggulangan bencana di Kabupaten Tegal

bertujuan untuk percepatan pencapaian visi dan misi Bupati Tegal dan Wakil Bupati Tegal yaitu Maksud dari pengembangan program penanggulangan bencana di wilayah Kabupaten Tegal adalah dalam rangka pencapaian salah satu tujuan RPJMD Kabupaten Tegal 2019-2024 yaitu "Penurunan Risiko Bencana".

Sedangkan tujuan pengembangan program penanggulangan bencana agar Pemerintah Daerah dan masyarakat mampu mengetahui kapasitas dirinya sendiri, dan mampu menentukan upaya-upaya yang perlu dilakukan dalam rangka menurunkan risiko bencana di wilayah Kabupaten Tegal, melalui pemanfaatan indikator-indikator Indeks Risiko Bencana (IRB) dan Indeks Kapasitas Daerah (IKD). Implementasi kebijakan penanggulangan bencana yang efektif dan tepat sasaran, sehingga diharapkan akan terwujud Kabupaten Tegal yang tangguh menghadapi bencana.

"Kegiatan ini mengusung Visi terwujudnya masyarakat Kabupaten Tegal yang sejahtera, mandiri, unggul, berbudaya dan berakhlak mulia dan misinya yaitu mewujudkan Pemerintahan yang bersih, terbuka, akuntabel, dan efektif dalam melayani masyarakat, memperkuat melalui daya saing pembangunan infrastruktur yang handal, berkualitas dan terintegrasi serta berwawasan lingkungan, Membangun perekonomian rakyat yang kokoh, meningkatkan kualitas SDM melalui penguatan layanan bidang pendidikan, kesehatan, dan sosial dengan memanfaatkan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, Menciptakan tata kehidupan masyarakat yang tertib aman tentram dan nyaman dan tetap menjaga dan melestarikan nilai-nilai budaya serta kearifan lokal.", jelas Kalak BPBD Kabupaten Tegal.

Sementara Kasdim 0712/Tegal dalam sambutannya menyampaikan terkait masalah tempat-tempat rawan bencana dalam ini mungkin bisa diantisipasi dengan membentuk tim secara gabungan untuk patroli pantau wilayah.

"Kita bentuk tim dari TNI, Polri dan BPBD dan Instansi-instansi terkait dalam manajemen tentang penanggulangan bencana, tempat-tempat yang sekiranya rawan kita telusuri terlebih dahulu seandainya rawan longsor berarti sebelum musim penghujan atau sesudah hujan kita adakan patroli keliling tempat-tempat tersebut untuk antisipasi penanganan apabila terjadi tanah longsor", ucap Kasdim. (pendimtegal)